

Antrag der Kommission für Bildung und Kultur*
vom 9. April 2002

KR-Nr. 328/2000

3930a

**Beschluss des Kantonsrates
über die Einzelinitiative Regula Hess Dzemaili,
Effretikon, KR-Nr. 328/2000, betreffend Realisierung
von Kinderkrippenplätzen**

(vom)

Der Kantonsrat,

nach Einsichtnahme in einen Antrag des Regierungsrates vom 16. Januar 2002,

beschliesst:

I. Die Einzelinitiative KR-Nr. 328/2000 wird nicht definitiv unterstützt.

Minderheitsantrag Regina Bapst-Herzog, Chantal Galladé, Esther Guyer und Susanna Rusca Speck

Die Einzelinitiative KR-Nr. 328/2000 wird definitiv unterstützt.

II. Mitteilung an den Regierungsrat.

Zürich, 9. April 2002

Im Namen der Kommission:

Der Präsident: Der Sekretär:

Oskar Bachmann Roland Brunner

* Die Kommission für Bildung und Kultur besteht aus folgenden Mitgliedern: Oskar Bachmann, Stäfa (Präsident); Hanspeter Amstutz, Fehraltorf; Regina Bapst-Herzog, Zürich; Michel Baumgartner, Rafz; Dr. Jean-Jacques Bertschi, Wettswil a. A.; Yvonne Eugster-Wick, Männedorf; Chantal Galladé, Winterthur; Esther Guyer, Zürich; Werner Hürlimann, Uster; Brigitta Johner-Gähwiler, Urdorf; Christian Mettler, Zürich; Susanna Rusca Speck, Zürich; Dr. Charles Spillmann, Ottenbach; Inge Stutz-Wanner, Marthalen; Jürg Trachsel, Richterswil; Sekretär: Roland Brunner.